

¿Alguien reportó un fuego?...



Los niños, punto de partida para este proyecto educativo.

Dentro de las campañas de prevención del Cuerpo Oficial de Bomberos de Santa Fe de Bogotá se contemplan visitas a planteles educativos para que niños, niñas y jóvenes aprendan a prevenir accidentes en sus colegios e incluso en los propios hogares.

Mario tenía una empresa pujante, una vida sin preocupaciones y un porvenir promisorio. De repente todos sus sueños se volvieron cenizas, un incendio acabó con su patrimonio y estuvo a punto de terminar con lo único que le queda en este momento...la vida.

Y no es que Mario fuera un hombre desorganizado ni mucho menos despreocupado frente a las normas de seguridad. El grave problema que tenía es que cumplía con las normas de prevención pero sólo desde el punto de vista de la forma. Según los reglamentos estipulados en materia de

seguridad su empresa contaba con la cantidad de extintores exigidos para prevenir incendios, el problema es que esos extintores tan sólo hacían parte de la decoración porque nadie supo manejarlos en el momento en que se necesitaron. Lo peor de todo es que si alguien hubiera sabido utilizarlos no habría tenido éxito en su intento de extinguir las llamas ya que las fechas de vencimiento habían expirado y los contenidos ya no eran útiles. Conclusión, hoy Mario en medio de su tristeza, se aferra a la cada vez más remota esperanza de poder renacer de las cenizas al igual que la mítica Ave Fénix.

También nos puede pasar

El anterior relato no hace parte de ningún comercial para vender seguros contra incendio, ni tampoco es el argumento de un seriado de televisión al estilo *Este es su caso*. Se trata simplemente de un hecho que puede sucederle a cualquier persona en cualquier momento.

Si se analiza sin muchas pretensiones de entrar en honduras podemos concluir que la raíz que generó este drama no es otra que la falta de conocimiento y de prevención. Mario quizá recibió una sólida formación en administración de negocios y en finanzas en su universidad, tal vez fue uno de los alumnos más aventajados en matemáticas en su colegio, pero jamás tuvo la oportunidad de recibir instrucciones acerca de lo que significaba una campaña de prevención.

Infortunadamente el caso de Mario no es único. Son muchos los colegios, escuelas, empresas, universidades, etc. que no consideran importante informarse acerca de las medidas de seguridad que deben tomar para prevenir no sólo incendios sino todo tipo de accidentes. Pareciera que consideran esto como un conocimiento superfluo y por tanto innecesario a la hora de incluirse dentro de las actividades laborales o educativas.

Teniendo en cuenta los antecedentes anteriores, el Cuerpo Oficial de Bomberos de Santa Fe de Bogotá como entidad de servicio público se ha puesto a disposición de los

ciudadanos que habitan en la capital con el fin primordial de impedir que se produzcan incendios o cualquier tipo de emergencias dentro y fuera de la capital. En sus planes de prevención se encuentran las visitas a planteles educativos con el fin de que niños, niñas y jóvenes aprendan a usar de manera responsable ciertos elementos que pueden resultar peligrosos tales como líquidos infla-

Son muchos los colegios, escuelas, empresas y universidades que no consideran importante informarse acerca de las medidas de seguridad que deben tomar para prevenir no sólo incendios sino cualquier tipo de accidentes.

mables, actúen de manera correcta en eventos masivos y respondan de una manera adecuada en caso de que se presente alguna emergencia en el centro educativo o dentro del propio hogar. Estas campañas además cumplen una doble función ya que permiten convertir a quienes hacen parte de ellas en elementos multiplicadores en de sus

respectivas comunidades.

Cómo acceder a este servicio

El servicio para los colegios es completamente gratuito. Tan sólo es necesario que los centros educativos se comuniquen con el **Cuerpo Oficial de Bomberos de Santa Fe de Bogotá** y soliciten una visita al plantel. Allí se les dará la información necesaria que sin duda contribuirá de una manera positiva a mejorar las condiciones de seguridad de los centros educativos de la capital.

Para obtener información acerca de las Campañas de prevención y atención de emergencias en los diferentes centros educativos del **Distrito Capital**, comuníquese con: **2355166 y 2178334**

